

Programa de Limpieza Vecindario: Preguntas Mas Comunes



¿A qué hora entregan y levantan los contenedores?

Entre las horas de 6:00 de la mañana y las 5:00 de la tarde. No se estacione en áreas designadas como ubicación de contenedores. Ya cuando los contenedores se han establecido, se permanecerán en su vecindario durante la duración de su evento. Debido a las restricciones del programa, los contenedores no serán vaciados y devueltos.

¿Quién puede usar los contenedores?

Cualquier residente no-comercial quien vive en la calle donde la limpieza está sucediendo. Contratistas, negocios comerciales y paisajistas están prohibidos de usar los contenedores.

Para dejar espacio para todos, estos contenedores no deben usarse para proyectos de remoción total de árboles o renovación de viviendas.

¿Porqué deben estar nivelados los contenedores?

Para tapar y transportar los contenedores en una manera segura, todos los artículos deben estar adentro completamente de la caja y al nivel con la tapa de la caja. Esto incluye cualquier rama o artículo que está saliendo por arriba. **No coloque artículos en la banqueta, la calle o el área circundante.**

¿Puedo entrar o subirme en el contenedor?

No. Su seguridad es importante a nosotros. Favor de no entrar o subirse en el contenedor en cualquier tiempo. Contenedores pueden tener vidrio quebrado, artículos con filos afilados, ramas con espinas y otros peligros. Use precaución alrededor de los contenedores todo el tiempo.

Para la seguridad de los residentes y del vehículo, las puertas de los contenedores estarán bloqueadas y no deben abrirse. Quitar o manipular las cerraduras y puertas de los contenedores está prohibido y se considera un crimen.

¿Porqué es necesario que los contenedores estén en el mismo lado de la calle?

Para mantener la circulación segura del tráfico también como la seguridad de los residentes cuales están caminando o en bicicleta. Favor de usar cuidado en cruzar la calle para usar los contenedores.

¿Pueden dejar un contenedor en mi propiedad?

No. Para que todos los residentes pueden tener acceso a los contenedores, se necesitan dejar en la calle.

¿Qué puedo hacer si tengo un asunto de urgencia sobre el programa de Barrer Limpio?

Lunes-jueves: Llame al (480) 644-4791

Viernes-domingo: Llame al (480) 644-2262 y oprima el *.

¿Hay otros servicios disponibles para desechar artículos grandes?

La Ciudad de Mesa ofrece un servicio para la colección de artículos grandes que no caben en su bote de basura. Este servicio se necesita programar en avance y tarifas empiezan de \$29.00 por carga (cada carga es aproximadamente 4'x4'x8'). La tarifa se pone automáticamente en su cuenta de basura.

Electrodomésticos grandes se pueden reciclar por el programa de colección de electrodomésticos de la Ciudad de Mesa. Tarifas empiezan de \$19.00 por cada electrodoméstico. Electrodomésticos y electrónicos también se aceptan en nuestro Programa de Basura Peligrosa (visite mesarecycles.org para más información).

Para programar uno des estos dos servicios, favor de visitar mesaaz.gov/waste o llame al Departamento de Administración del Medio Ambiente y Sostenibilidad al (480) 644-6789.

Mesaaz.gov/waste

